

Liebe Schüler\*innen,  
Liebe Eltern,  
Liebe Kolleg\*innen,

schweren Herzens mussten wir im letzten Schuljahr (2019/20) die bereits fertig geplante Englandfahrt kurzfristig absagen, da die Reise coronabedingt nicht umsetzbar war.

Aufgrund der aktuellen Situation und den damit verbundenen externen Zwängen, wird die IKS auch in diesem Schuljahr die Englandfahrt für Schüler\*innen der 7. Klasse leider aussetzen müssen. Die Gründe dafür sind verschiedene:

Zum einen erfolgen zurzeit immer wieder sehr kurzfristig Reisewarnungen für verschiedene Regionen in England. Darüber hinaus bieten weder unser Reisepartner S-E-T noch andere Unternehmen entsprechende Fahrten für das laufende Schuljahr an, da keine praktikablen Konzepte für die Unterbringung denkbar sind, die es uns ermöglichen würden, mit Corona-Fällen in England sicher umgehen zu können. Schließlich ist da noch die ungeklärte Visa-Frage im Zuge der stagnierenden BREXIT-Verhandlungen, die eine sichere Planung ebenfalls erschwert.

Mit dem Blick auf bessere Zeiten im Schuljahr 2021/22 planen wir bereits die nächste Englandfahrt, um diese Auslandsreise weiterhin als Bestandteil des Schulprogramms der IKS anzubieten. Unsere bisherigen Erfahrungen zeigen, dass sich die Reise nach England für viele Schüler\*innen über das Schulfach hinaus als sehr gewinnbringend erwiesen hat.

Mit freundlichen Grüßen

Katharina Mehler und Aykut Arslan